
Последние пять лет Правительство региона вместе с губернатором 
играют активную роль в развитии Новосибирска.

Много лет в Новосибирской области счи-
талось, что за состояние и развитие столицы 
Сибири отвечает ее мэр, а за сельские районы 
и города — губернатор региона. Эту негласную 
традицию с 2018 года изменил Андрей Травни-
ков: новый губернатор начал уделять мегапо-
лису и его проблемам гораздо больше времени 
и внимания. И хотя формально Травников ни-
когда не подменял собой мэра Новосибирска, 

результаты поддержки города Правительством 
региона налицо. Начали развиваться социальная 
инфраструктура, реализовываться федеральные 
проекты (из 57 миллиардов рублей, поступивших 
в область на эти цели, 34 миллиарда распреде-
лены непосредственно в Новосибирске), обнов-
ляется общественный транспорт.

По инициативе Совета депутатов города 
Новосибирска кардинально изменена си-
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стема исполнения наказов жителей, данных 
депутатам Законодательного собрания ре-
гиона, избранным на территории областной 
столицы. Теперь ежегодно из регионально-
го бюджета на эти цели выделяются сотни 
миллионов рублей, а это — дополнительные 
бюджетные деньги, вложенные в развитие 
Новосибирска.

Один из главных проектов развития Ново-
сибирска за последние годы — четвертый мост 
через Обь, строительство которого уже перешло 
экватор. На левом берегу активно возводятся 
развязки, которые преобразят площади Труда 
и Энергетиков, а на правом на высоту 114 ме-
тров выросли бетонные пилоны в виде гигант-
ской буквы Н.

КИРИЛЛ 
ПОКРОВСКИЙ

№31ОКРУГ

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

ЦЕЛЬ — МЕТРО 
ДО «ЧИСТОЙ 
СЛОБОДЫ»

Депутат Совета депутатов го‑
рода Новосибирска по округу 
№31 Кирилл Покровский подвел 
итоги работы за половину сро‑
ка своих полномочий, поделился 
точкой зрения об отмене пря‑
мых выборов мэра Новосибир‑
ска, а также рассказал, какие 
крупные проекты реализуются 
на территории его округа.

— Работа Совета депута‑
тов Новосибирска VII созы‑
ва подошла к своей медиане, 
позади 2,5 непростых года. 
2021‑й — пандемия корона‑
вируса, 2022–23 — СВО и все, 
что с ней связано. Кирилл Евге‑
ньевич, как вы охарактеризуете 
этот период?

— Да, эти два с половиной года 
были непростыми и, наверное, 
в истории города подобных слу-
чаев, причем такого длительного 
характера, не было. Первым испы-
танием для всех, безусловно, стал 
период пандемии. Были достаточно 
серьезные ограничительные меры 
социального характера. Депутатов 
ограничили в возможности прямого 
диалога с избирателями. При этом 
сами мы на работу, конечно, ходи-
ли, соблюдая необходимые нормы 
и правила. Адаптировались под но-
вые реалии, форматы работы. Дис-
танционно вели диалог с избира-
телями, старались своевременно 
реагировать на срочные вопросы, 
и, думаю, в этот период мы доста-
точно убедительно проявили свои 
возможности. Все запланирован-
ные проекты и наказы выполнялись. 
Что касается периода начала спе-
циальной военной операции, здесь 
тоже достаточно специфический 
этап. Работа по оказанию помо-
щи военным у нас ведется активно 
практически с первых дней начала 
СВО.

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
ГОРОДА НОВОСИБИРСКА

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2
ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2

Андрей Травников, губернатор Новосибирской области

Благодаря усилиям 
губернатора 
в Новосибирске 
активно строятся 
новые поликлиники 
и школы.

ДЕПУТАТ  
КИРИЛЛ 
ПОКРОВСКИЙ:
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Еще один проект федерального масштаба — 
новая ледовая арена в Кировском районе, недавно 
введенная в эксплуатацию. Сюда уже начала пере-
бираться хоккейная «Сибирь», рядом благоустроен 
современный парк, а вскоре будет запущена новая 
станция метро «Спортивная».

В последние годы при участии Андрея Травнико-
ва и правительства региона стартовало строитель-
ство шести школ и семи новых поликлиник (в Ок-
тябрьском, Заельцовском, Ленинском и Кировском 
районах). Три новые поликлиники будут введены 
в этом году, оставшиеся четыре — в следующем, 
2024 году. В ходе Сибирского транспортного фо-
рума — 2023, губернатор вручил транспортным 
предприятиям ключи от очередной партии троллей-
бусов последнего поколения с автономным ходом. 
На Северном объезде строится новая инфекцион-
ная больница, запущена новая станция городской 
электрички Пригородный простор, по программе 
«Безопасные и качественные автомобильные доро-
ги» отремонтированы десятки крупных магистралей, 
а Михайловская набережная и новосибирские парки 

НАЧАЛО НА СТР. 1

НАЧАЛО НА СТР. 1

вообще стали гордостью не только Новосибирска, 
но и всей Сибири.

При этом Андрей Травников ставит перед чи-
новниками города очередную масштабную задачу. 
По его словам, время требует от Новосибирска 
не только строительных и иных рекордов, но и но-
вых подходов в управлении, широкого внедрения 
полезных практик и современных технологий.

К примеру, губернатор посетил муниципальное 
ДЭУ-1, где потребовал от коммунальщиков ради-
кально изменить подходы к содержанию дорог 
и тротуаров. К диалогу о развитии Новосибирска 
он решил подключить и городских общественни-
ков: в муниципальных районах прошла серия дис-
куссионных площадок «Время требует», где жители, 
эксперты, чиновники, представители различных ве-
домств и предприятий обсуждают актуальные про-
блемы микрорайонов Новосибирска, а также воз-
можные варианты их решения.

Позади — пятилетка важных дел.  
Впереди — пять лет упорной работы 
на благо города и области.

ПЯТИЛЕТКА ВАЖНЫХ ДЕЛ

ЦЕЛЬ — МЕТРО ДО «ЧИСТОЙ СЛОБОДЫ»
— Тема поддержки граждан новых 

территорий РФ и военнослужащих 
в зоне СВО, сбор и отправка гумани‑
тарной помощи, иные меры поддержки 
сегодня очень актуальны. Как такая ра‑
бота ведется на вашем округе?

— Конечно, мы не остались безучастны 
в процессе оказания помощи и поддержки 
участникам, семьям участников СВО. Я выде-
лил бюджет из собственных средств, который 
позволяет оказывать ту или иную помощь 
мобилизованным и их семьям. На округе 
№31 созданы отряды добровольцев с целью 
сбора гуманитарной помощи. Мы уже не-
сколько машин отправили в Донбасс — по-
стельные принадлежности, термобелье, пред-
меты личной гигиены. Жители проявляют 
в этом серьезную инициативу, также участву-
ют в процессе создания специальных защит-

ных сеток. В один из наших пунктов по сбору 
помощи приезжал мэр Анатолий Евгеньевич 
Локоть, отметил работу ТОС — «Чистая Сло-
бода» и «Западный», поблагодарил за рабо-
ту. Мы по-прежнему продолжаем это делать. 
Это такой перманентный процесс, который 
притягивает все большее количество небез-
различных людей.

— Как ведется работа по выполне‑
нию наказов избирателей? С какими 
направлениями они связаны?

— Я отношусь к категории опытных депу-
татов, это не первый созыв для меня, работа 
на округе уже налажена. Все наказы своих 
избирателей я считаю важными. Но больше 
внимания, усилий и профессиональных навы-
ков прилагаю к тем, которые носят капитало-
емкий характер, — это строительство новых 
объектов: школ, детских садов, дорог, разви-
тие коммунальной инфраструктуры.

Когда я впервые стал депутатом, 
это был 2015 год, проводил встречи с жите-
лями и молодые мамы жаловались, что, мол, 
купили квартиры в «Чистой Слободе», но ря-
дом нет школы. Тогда основным моим нака-
зом стало строительство школы. Образова-
тельное учреждение построено на 1100 мест 
по всем новым технологиям — три спортив-
ных зала, в классах есть интерактивные таб-
ло, компьютеры… Прекрасно помню день, 
когда разрезал ленточку. Позже я неодно-
кратно встречался с этими мамами, кстати, 
их малыши уже заканчивают начальные клас-
сы, и мне приятно слышать в свой адрес сло-
ва благодарности. Жители поверили, что есть 
деятельные люди, которые действительно 
стараются их услышать.

Сейчас в 215-й школе более трех ты-
сяч учеников при нормативе 1100. Поэтому 
в процессе второго созыва возникла острая 
проблема строительства в «Чистой Слобо-
де» второй школы. Процесс очень сложно 
сдвигался с мертвой точки поскольку здесь 
алгоритм иной. Первую школу мы строили 

по федеральной программе, а здесь кон-
цессия — это область, соглашение между 
регионом и концессионной компанией. 
Но процесс запущен! Надеюсь, 1 сентября 
2024 года школа на Спортивной распахнет 
двери для новых учеников. Параллельно, так-
же по концессионному соглашению, строится 
еще один серьезный объект — поликлиника. 
Вот эти три проекта сейчас самые знаковые 
на нашем округе.

В планах — строительство и третьей шко-
лы и еще одного детского сада. Несмотря 
на то, что сегодня у нас нет дефицита мест 
в дошкольных учреждениях, мы смотрим впе-
ред — темпы роста населения в этой локации 
колоссальные, в микрорайоне «Чистая Сло-
бода» уже почти пятьдесят тысяч жителей.

Выполняются наказы, связанные с дорож-
но-транспортной инфраструктурой. Все пом-
нят наш крупный проект — строительство 
улицы Титова, который состоит из трех эта-
пов. Два первых завершены. Третий сложен 

тем, что требует серьезных инженерных 
работ, потому что параллельно строятся 
очистные сооружения — канализационный 
коллектор. Третий этап закончим и войдем 
в мегаглобальный, на мой взгляд, проект — 
соединение улицы Титова и переход в улицу 
Дукача с продолжением трамвайной линии. 
Затем в планах строительство железнодо-
рожного виадука, потому что там у нас запад-
ное направление поездов. У нас два переез-
да — на Порт-Артурской и чуть ниже по ули-
це Связистов. Когда построим улицу Дукача 
с виадуком и соединим ее со Станционной, 
разгрузим западную часть города. Работа ки-
пит, но хотелось бы, чтобы все шло быстрее. 
На этой территории я работаю как депутат, 
как застройщик и соинвестор — наш холдинг 
принимает участие во всех крупных проектах, 
поэтому я максимально вовлечен во все про-
цессы по развитию этой территории.

— Новосибирск только что отметил 
свое 130‑летие. Какие события в рам‑
ках празднования юбилея родного го‑
рода, в том числе на округе, можете 
отметить?

— Мне бы хотелось выразить слова благо-
дарности мэрии, в частности департаменту 
культуры, спорта и молодежной политики, 
которым руководит Анна Васильевна Тереш-
кова, за профессиональный подход к оформ-
лению города на праздничные мероприятия. 
Вспомните, как Новосибирск украсили к Но-
вому году — очень красиво! Оформление 
центра ко Дню города стало тому логичным 
продолжением, поскольку планка была за-
дана высокая. Мне кажется, удалось удивить 
и восхитить жителей и гостей города.

На нашем округе основной площадкой 
празднования стал «Семейный сквер» возле 
ДК «Сибтекстильмаш». Когда-то я был орга-
низатором проекта «Семейный сквер». По-
могли администрация Ленинского района 
и компания застройщика «КПД-Газстрой». 
Получилось уютное место для отдыха с кра-

Скоро в микрорайоне «Чистая Слобода» 
будет построена вторая школа

Строительство поликлиники идет полным 
ходом
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АКТУАЛЬНО

ЦЕЛЬ — МЕТРО ДО «ЧИСТОЙ СЛОБОДЫ»

МЫ ВМЕСТЕ — В ЭТОМ НАША СИЛА

сивой входной группой. Подкова на входе 
символизирует семью и счастье — это вы-
полнено на средства гранта ТОС. Мы сдела-
ли в сквере освещение, поставили скамейки, 
урны. По программе «Единой России» «Тер-
ритория детства» рядом установили детскую 
площадку в виде корабля. Получилось та-
кое место притяжения Западного жилмас-
сива. Теперь там традиционно проводим 
мероприятия.

— Принято решение об отмене 
прямых выборов мэра Новосибирска. 
И в будущем 2024 году, впервые за не‑
сколько десятков лет, главу муниципа‑
литета предстоит избирать Совету де‑
путатов. С какими критериями, с какой 
мерой ответственности вы и ваши кол‑
леги будете подходить к этому выбору?

— Если говорить в целом про систе-
му, для меня важно выработать критерии 
оценки работы сити-менеджера, критерии 
успешности его работы. Совет депутатов 
города Новосибирска будет являться ра-
ботодателем для вновь избранного сити-
менеджера. В большинстве мест, где такая 
система работает, это называется институт 
сити-менеджмента. Но от названия смысл 
не меняется. Для руководителя такого уров-
ня надо правильно формулировать спектр 
задач. Надо будет системно анализировать 
уровень и критерии работы руководителя. 
И самое главное — давать оценки по истече-
нии какого-то периода времени. Я сторонник 
конструктивных взаимодействий. От взаимо-
действия депутатского корпуса с исполни-
тельными органами будет многое зависеть. 
Считаю, новая система заставит депутатов 
почувствовать еще большую ответственность 
перед горожанами. Мои избиратели с меня 
спросят, а почему вы его выбрали, и, возмож-
но, потом — почему он не справился с объ-
емом поставленных задач. К выбору надо 
подходить скрупулезно, внимательно, и я буду 

отталкиваться от профессионального уровня 
соискателя на эту должность, от его навыков, 
от умения выстраивать диалог с депутатским 
корпусом.

— Какие общегородские проблемы, 
на ваш взгляд, сегодня особенно акту‑
альны? Что требует изменения?

— Не покажусь оригиналом, назвав 
эти проблемы: транспорт, отсутствие нор-
мальных транспортных развязок, отсутствие 
возможности гарантированно в запланиро-
ванное время добираться до отдаленных 
точек микрорайонов, проблема городского 
пассажирского транспорта — люди проводят 
часы на остановках в попытках уехать. Надо 
добавлять количество маршрутов, остановок. 
Частные перевозчики — люди из бизнеса 
и действуют с коммерческой точки зрения, 
пытаясь работать на выгодных маршрутах 
с большим пассажиропотоком. Но не надо 
забывать о местах, где нет такого трафика — 
это конечные пункты. Наши остановки пока 
в плачевном состоянии. Актуальная наша 
проблема — это, безусловно, развитие ме-
трополитена. У нас метро — это «по прямой». 
Хорошо, что можно доехать с одного берега 

на другой. На этом все.
Также сегодня активно 

обсуждается проект «Город-
ская электричка». 20 минут, 
и ты с Западного попадаешь 
на вокзал Новосибирск-Глав-
ный. Строить ничего не надо, 
инфраструктура есть. Вопрос 
уперся в РЖД, они там решают, 
как развести потоки товарников 
и т.д. Очень долго все. И, конеч-
но, хотелось бы видеть город 
более чистым, ухоженным.

Еще одна проблема, которая 
меня волнует, — это архитек-
турный облик нашего города, 
который, на мой взгляд, тре-
бует профессионального вме-
шательства. В центре много 
зданий, которые когда-то были 

в муниципальной собственности, их как по-
строили в 1964 году, так они и стоят. Но сейчас 
это собственность частная, сдается в аренду, 
приносит коммерческую прибыль владель-
цам. Приведите в порядок фасады! Я бы во-
обще дизайн-код применял во всей архи-
тектуре Новосибирска, особенно в центре. 
А у нас дается разрешение на строительство, 
появляется безумно дорогая высотка, а пе-
ред ней — старая гостиница, за гостиницей 
еще и ресторанный дворик. Идея хорошая, 
но она должна быть реализована цивилизо-
ванным образом, а не наобум.

— Важная часть деятельности 
депутата — работа в комиссиях. 
Как это происходит, какие вопросы 
рассматриваются?

— Я являюсь председателем постоянной 
комиссии Совета депутатов города Новоси-
бирска по бюджету и налоговой политике, 
также являюсь членом комиссии по градо-
строительству. Работы этих комиссий всегда 
вызывают много жарких дискуссий — вопро-
сы решаются серьезные. У бюджетной комис-
сии, конечно, самый сложный период — ко-
нец года, когда принимается новый бюджет, 
идет процесс распределения средств, вне-

сения поправок, корректировок. Формируем 
краткосрочный бюджет следующего года 
и с перспективой на три года. Процесс слож-
ный, но мы привыкли к этой деятельности, 
проблем не возникает.

— Существенной частью вашей ра‑
боты является прием граждан. С ка‑
кими вопросами и проблемами чаще 
всего обращаются жители?

— С разными. Начиная от шумных соседей 
и отсутствия реагирования со стороны участ-
кового, заканчивая просьбами о строитель-
стве стадиона во дворе и даже строитель-
ством чего-то там космического... Но чаще — 
это проблемы в сфере ЖКХ и транспортная 
доступность. Мы стараемся выслушать каж-
дого, отработать все вопросы.

— На кого вы опираетесь в депу‑
татской работе? Насколько у вас нала‑
жен контакт с представителями ТОС, 

Завершено строительство тротуаров 
по ул. Танкистов председателями советов домов, обще‑

ственными организациями, активными 
гражданами?

— Прежде всего, на жителей. Если 
ты не вникаешь в проблемы граждан, 
в их специфику, вопрос решить не сможешь. 
Безусловно, опираюсь на исполнительные 
органы власти. Депутату важно иметь кон-
структивный диалог с разными структу-
рами — с ГРБС, с профильными департа-
ментами. Коммунальные проблемы решать 
идешь в службу ЖКХ, транспортные — в де-
партамент транспорта и так далее. На округе 
создан «Совет микрорайона», куда входят 
лидеры общественного мнения, старшие 
по домам, активные жители. Мы регулярно 
проводим встречи, куда я приглашаю и спе-
циалистов мэрии, и главу района. Предва-
рительно составляем повестку. Обсуждаем, 
спорим, принимаем решения или формиру-
ем обращение в вышестоящие органы. Глав-
ное — от таких встреч всегда есть польза.

— Кирилл Евгеньевич, чувствуете 
ли вы удовлетворение от своей депу‑
татской работы?

— Нет, потому что нет предела уровню, ко-
торый мог бы быть. Есть удовлетворение в от-
резке времени, когда ставишь цель и добива-
ешься ее. Потом мозг начинает генерировать 
новые идеи, которые строятся на основе по-
желаний граждан, их проблем. Я многое хотел 
бы сделать на этой территории. Моя мечта — 
метро до площади Станиславского и дальше, 
до «Чистой Слободы».

День города

Работа в Совете депутатов города 
Новосибирска

Благоустройство парковой зоны ул. 
Спортивная, 17–19

Деятельность по оказанию помощи 
военнослужащим и мобилизованным 
землякам на округе №31 не прекра‑
щается с первых дней начала специ‑
альной военной операции.

ПЛАНЕТА ДОБРЫХ СЕРДЕЦ
В ТОС «Чистая Слобода» состоялась те-

плая встреча с неравнодушными активными 
жителями микрорайона, с теми, кто не покла-
дая рук изготавливает маскировочные сети 
для наших земляков в зоне СВО.

Также в ТОС «Чистая Слобода» орга-
низован клуб «Планета добрых сердец», 
где женщины с заботой и любовью шьют 
постельные принадлежности. В госпиталях, 
местах временного размещения военнослу-
жащих подушки и одеяла являются расход-
ным материалом.

Мы не можем остаться в стороне от нужд 
наших мобилизованных ребят, поэтому при-
няли решение об очередном пакете помощи.

ОТПРАВЛЕНА ОЧЕРЕДНАЯ 
ПАРТИЯ ПОМОЩИ

Гуманитарная помощь — наш небольшой 
вклад в Победу. Очередная отправка груза 
состоялась благодаря совместной работе 
местного отделения Партии Ленинского рай-
она и депутатского корпуса.

Бойцам отправили предметы первой не-
обходимости, медикаменты, нижнее белье, 
мед, консервы и другие продукты длительно-
го хранения. Все, что необходимо для под-
держания минимального комфорта в боевых 

условиях, — печки-буржуйки, генераторы, 
окопные свечи, фонари, посуда и гвозди 
для строительства блиндажей.

Также отправлены два автомобиля, кото-
рые приобретены совместно со сторонника-
ми партии Ленинского района Новосибир-
ска, депутатами «Единой России» Виктором 
Кушниром, Дмитрием Козловским и Денисом 
Чаховским.

«Планета добрых сердец» Гуманитарная помощь в зону СВО

Работа дискуссионной площадки «Время 
требует! Развитие Новосибирска»
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2021 ГОД
МЕРОПРИЯТИЯ, ВЫПОЛНЕННЫЕ 
ЗА СЧЕТ МУНИЦИПАЛИТЕТА

 Откачана вода из канав, образовавших-
ся весной вдоль ул. Порт-Артурской.

 Высажены голубые ели в сквере 
у ДК «Сибтекстильмаш», сосны — в микро-
районе «Чистая Слобода», ель во дворе дома: 
ул. Спортивная, 6.

 Установлена площадка по программе 
Партии «Единая Россия» «Территория дет-
ства»: ул. Спортивная, 17.

 Установлены детские площадки и до-
полнительные МАФ: ул. Забалуева, 68, ул. Не-
вельского, 67, ул. Забалуева, 78, ул. Титова, 
236/2, ул. Титова, 234/1, Забалуева, 54.

 Выполнен ремонт асфальтово-
го покрытия и подходов к подъездам: 
ул. Забалуева, 80.

 Выполнен ремонт внутриквартальных 
проездов и асфальта на придомовой терри-
тории дома: ул. Забалуева, 74.

 Построен тротуар в торце дома: 
ул. Спортивная, 13.

 Проведена отсыпка щебнем и грейди-
рование дорог частного сектора по улицам 
Сибсельмашевская и Олимпийская.

 Установлен светофор на пешеходном 
переходе по ул. Порт-Артурская.

МЕРОПРИЯТИЯ, ВЫПОЛНЕННЫЕ 
ЗА ЛИЧНЫЙ СЧЕТ

 Проведена чистка дорог частного секто-
ра: ул. Олимпийской и ул. Сибсельмашевской.

 Приобретена мебель для школы-интер-
ната №39 для детей с нарушением зрения.

 Выделены средства на проведение 
масленичных гуляний для детей и родите-
лей, проходящих реабилитацию в городском 
центре социальной помощи семье и детям 
«Заря».

 Приобретены материалы для благо-
устройства библиотеки им. Куйбышева.

 Оказана помощь семье погорельцев.
 Оказана помощь в проведении меро-

приятия «Библионочь».
 Выделены средства для выезда юных 

спортсменов школы №191 на городскую эста-
фету 9 мая.

 Приобретено 50 пожарных извещате-
лей для установки в квартирах многодетных 
и маломобильных граждан.

 Выделены средства на установку мемо-
риала Памяти ветеранам ВОВ возле ДК «Сиб-
текстильмаш» — приобретена спортивная 
форма для команды учеников школы №191.

 Выделены средства для воспитанников 
клуба тхэквондо «Ратмир».

 Проведены праздники во дворах округа 
в связи с Днем соседа.

 Установлены «лежачие полицейские» 
во дворах: ул. Спортивная, 7/2, ул. Титова, 
236/2, ул. Титова, 272.

 Выполнены работы по организации 
ливневой канализации и восстановлению 
асфальтового покрытия на территории дома: 
ул. Титова, 242/2.

 Проведено озеленение деревьями ули-
цы Порт-Артурской.

 Выделены средства для приобретения 
подарков на смотр-конкурс для детей с огра-
ниченными возможностями «Радуга добрых 
сердец».

 Приобретены билеты на концерт 
в ДК «Сибтекстильмаш» для 50 жителей окру-
га в связи с проведением Декады пожилого 
человека.

 Приобретение сетки для хоккейных во-
рот во дворе: ул. Колхидская, 5.

2022 ГОД
МЕРОПРИЯТИЯ, ВЫПОЛНЕННЫЕ 
ЗА СЧЕТ МУНИЦИПАЛИТЕТА

 Установлен уличный спортивный ком-
плекс для подготовки к выполнению норм 
ГТО на территории МАУ ЦСП «Заря».

 Оказана адресная помощь граж-
данам, попавшим в сложную жизненную 
ситуацию.

 Спилены деревья на придомовой терри-
тории: ул. Невельского, 67, (рядом с детским 
садом №112).

 Благоустройство придомовых террито-
рий с парковочными карманами, подходами 
к подъездам и асфальтированием проездов: 
ул. Халтурина, 35, 35/1, ул. Титова, 250.

 Выполнены работы по строитель-
ству тротуара, подъему уровня асфальта 
и обустрой ству дорожной неровности в торце 
дома: ул. Колхидская, 9.

 Выполнены работы по установке ограж-
дения площадки: ул. Спортивная, 25, ул. Ти-
това, 236/2.

 Установлены новые МАФ на детских 
площадках во дворах: ул. Невельского, 
63, ул. Колхидская, 7, ул. Забалуева, 60, ул. Не-
вельского, 51, ул. Спортивная, 7.

 Ремонт зала для проведения ЛФК, 
восстановлению бассейна в МУП г. Новоси-
бирска «Городской центр социальной помо-
щи семье и детям» для проведения занятий 
по гидрореабилитации детей с инвалидно-
стью и ОВЗ.

 Выполнен ремонт трех туалетов 
в СОШ №191.

МЕРОПРИЯТИЯ, ВЫПОЛНЕННЫЕ 
ЗА ЛИЧНЫЙ СЧЕТ

 ТОС «Чистая Слобода» подарена пор-
тативная колонка с микрофоном для прове-
дения мероприятий.

 Выделены средства на проведение 
Масленицы.

 Приобретены средства личной гигиены, 
постельное белье, подушки и одеяла в ка-
честве гуманитарной помощи для жителей 
ДНР и ЛНР.

 П р и о б р е т е н ы  п о д а р к и  д л я 
де тей-ин валидов.

 Оказана адресная помощь гражданам, 
попавшим в сложную жизненную ситуацию.

 Проведено мероприятие в Троицком 
сквере, посвященное Победе в ВОВ.

 Приобретены подарки для тружеников 
тыла и блокадников.

 Выделены средства на транспорт-
ные расходы для команды ребят из школы 
№191 для участия в соревнованиях.

 Выделены средства для доставки ребят 
из летнего трудового отряда в музей «Рос-
сия — моя история».

 Привезены отсев и профлист в приют 
для собак.

 Выделены средства на поездку в Дель-
финарий для детей из летних трудовых от-
рядов и детей из многодетных и малообеспе-
ченных семей.

 Выплачена премия детям из летних тру-
довых отрядов ТОС.

 Приобретение канцелярских наборов 
к школе для детей из многодетных и мало-
имущих семей.

 Проведение Дня соседей по адре-
су: Колхидская, 7, при участии ТОС 
«Колхидский-Забалуева».

 Выделены средства на ремонт ноутбука 
в ТОС «Западный».

 Выделены средства на участие учени-
ков школы №215 в соревнованиях.

 Приобретены билеты для людей стар-
шего возраста на концерт коллектива «Белые 
Росы» в рамках Декады пожилого человека.

 Оказана помощь коллективу ансамбля 
народного танца «Ровесник» для поездки 
на соревнования в Москву.

 Оплачены транспортные расходы на от-
правку гуманитарной помощи мобилизован-
ным гражданам.

 Приобретены комплекты термобелья 
для мобилизованных граждан.

 Приобретение подарков к Новому году 
для детей-инвалидов.

2023 ГОД
МЕРОПРИЯТИЯ, ВЫПОЛНЕННЫЕ 
ЗА СЧЕТ МУНИЦИПАЛИТЕТА

 Устройство ограждения подъездов, га-
зонов: ул. Спортивная, 23.

 Ус т р о й с т в о  п е ш еход н о й  д о-
рожки и ограждение с торца дома 
№242/2 по ул. Титова.

 Ремонт внутриквартальных дорог, 
асфальтирование парковочных карманов 
на территории многоквартирных жилых до-
мов по ул. Халтурина, 31, 33.

 Ремонт асфальтобетонного покрытия 
проезда на территории д/с №112 по ул. Не-
вельского, 57, и ремонт крыльца детского 
сада.

 Обустройство парковой зоны между до-
мами №№17 и 19 по ул. Спортивная.

 Устройство щебеночного покрытия 
ул Сибсельмашевская.

 Асфальтирование контейнерной пло-
щадки и стоянки напротив 4-го, 5-го, 6 подъ-
ездов у дома №51 по ул. Невельского.

МЕРОПРИЯТИЯ, ВЫПОЛНЕННЫЕ 
ЗА ЛИЧНЫЙ СЧЕТ

 Выделены средства на поздравление 
с годовщиной свадьбы семей-долгожителей 
округа.

 Отправлена гуманитарная помощь мо-
билизованным в Донбасс.

 Закуплены 40 автономных дымовых по-
жарных извещателей для оснащения жилых 
домов слабозащищенных категорий граждан.

 Оказана помощь в приобретении биле-
тов для поездки на соревнования воспитан-
ников школы тхэквондо.

 Выделены средства команде волейбо-
листок 2010–2011г.р. на оплату проезда к ме-
сту соревнований в г.Омск и стартовый взнос.

 Выделены средства на приобретение 
автомобиля УАЗ 33033 для нужд мотострел-
кового батальона, сформированного из моби-
лизованных Новосибирской области.

 Организована доставка саженцев из пи-
томника для высадки во дворах округа.

 Конкурс рисунков к 9 Мая «Краски По-
беды» с призами и дипломами участников.

 Поздравление и подарки для ветеранов 
труда, блокадников, детей войны с 9 Мая.

 Приобретены краска и обои для ремон-
та помещения библиотеки им. Ахматовой.

 Отправлен гуманитарный груз (предме-
ты первой необходимости, средства гигиены, 
одеяла, подушки, батарейки) жителям Белго-
родской области.

 Организована поездка детей из лет-
них трудовых отрядов в музей «Россия — 
моя история».

 Выплачена премия ребятам из летних 
трудовых отрядов.

НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

Вручение наград юным спортсменам

Молодые сосны из питомника высажены во дворах домов нашего района

Открытие площадки для выполнения нормативов ГТО

Строительство тротуаров для обеспечения безопасного маршрута в 
школу на завершающей стадии


